

Lo mataron con más de 30 balazos: Acribillan a peligroso narco en La Legua

La Policía de Investigaciones se encuentra investigando el homicidio de Bryan Gálvez Calderón, un peligroso narcotraficante que este viernes fue abatido con más de 30 balazos en la población La Legua, ubicada en la comuna de San Joaquín.

Según los antecedentes que se conocen de este caso, el joven de 26 años fue acribillado por un hombre desconocido que llegó en un automóvil con la clara intención de matarlo.

Anuncio Patrocinado



hasta ahora e principal foco investigativo indica un posible ajuste de cuentas, ya que el fallecido era el líder de la banda delictual "Los Gálvez", conocida por manejar el negocio de la droga en la zona.

y tú, ¿qué opinas?

WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp

